

## Mustergültige Economy Class

**M**it weniger Sitzen als üblich, wird unsere Economy Class ebenfalls als sehr bequem gepriesen. Auch in der preisgünstigsten Klasse werden Sie zuvorkommend bedient, und Sie können zwischen verschiedenen Menüs wählen. Dazu werden Ihnen feine Kapweine serviert. Auf Wunsch und Vorreservation erhalten Sie vegetarische Menüs, Diätkost (z.B. für Diabetiker) oder andere Spezialmenüs.

Geniessen Sie die südafrikanische Gastfreundschaft und lassen Sie sich verwöhnen.

Wir legen Wert darauf, dass auch die jüngsten Gäste umsorgt werden. Deshalb sind an Bord spezielle Babykörbe – sogenannte Skycots – und Necessaires für die Kleinsten vorhanden. Kinder erhalten Komik- und andere Bücher sowie Spielsachen, mit denen sie sich gerne beschäftigen. Dadurch können Sie den Flug ungestörter geniessen.

SAA's Economy Class ist die liebenswerte Art für Familien- und Ferienreisende, die bequemes Reisen mit günstigen Tarifen verbinden wollen.



SOUTH AFRICAN  
AIRWAYS

## Viel Lob für SAA



### Cornelia Bürki, ehemalige Schweizer Top-Leichtathletin

«Von der ausserordentlich guten Betreuung bin ich begeistert. Das Personal der SAA setzt immer alles daran, meine Reise so angenehm wie möglich zu gestalten.»



### Erich Gysling, Journalist und Reise-Unternehmer

«Meine Erfahrungen mit South African Airways waren immer ausgezeichnet: gute Verbindungen, Pünktlichkeit, zuvorkommender Service. Als angenehm empfinde ich ausserdem, dass die Anschlussflüge innerhalb des südlichen Afrikas auch grenzüberschreitend gut aufeinander abgestimmt sind.»



### Patricia Fässler, Miss Schweiz 1993/94

«SAA fliegt mich stets sicher und mit viel Kompetenz und Freundlichkeit ans Kap, meiner zweiten Heimat.»



### Sepp Moser, Aviatik-Journalist

«Diskreter Service ist für mich wichtig. Ich konnte meinen SAA-Flug geniessen und schlafen wie Gott in Südafrika, von meiner liebevollen Sitznachbarin träumen – und war nicht einmal enttäuscht, als ich am Morgen von einem Steward geweckt wurde. Denn er lachte wie ein Maikäfer.»



### H. E. Ruth Mompoti, Botschafterin der Republik Südafrika in der Schweiz

«Ich fliege regelmässig nach Südafrika. Meine Anforderungen an die Airline sind, neben regelmässigen Direktflügen, auch der Komfort sowie die freundliche und typisch südafrikanische Atmosphäre. Deshalb ist South African Airways meine bevorzugte Fluggesellschaft.»



### Frédéric Sicre, Direktor Weltwirtschaftsforum

«Das überwältigende Erlebnis Südafrika beginnt für mich bereits an Bord eines SAA-Flugzeuges. Freundliche Piloten sowie Kabinen- und Bodenpersonal sind wichtige Faktoren, welche meine Treue zu SAA erklären. Wenn ich mit SAA reise, fühle ich mich geehrt, ein herrliches Land unterstützen zu dürfen.»



SOUTH AFRICAN  
AIRWAYS